
ENGELSEGEN 

Eines sollen wir wissen: 

Unsere Welt ist kein Gefängnis 

und immerfort kommen Kräfte  

von Gott her zu uns 

und wir sollen diese Kräfte weitergeben. 

Das ist es, was wir meinen,  

wenn wir von Segen sprechen. 

„Ich will Dich segnen und Du sollst ein Segen 

sein“, sagt Gott. 

Du bist kein armer Erdenwurm, 

sondern ein Engel. 

Nimm das an! Nimm es ernst! 

Du bist jemand,  

der das Gute zu den Menschen bringen kann. 

So segne Dich Gott 

Mit der Hand einer Schwester, eines Bruders. 

Geh hin in Frieden! 


